

SKRIPSI

**PENGELOLAAN SAMPAH OLEH BANK SAMPAH UNTUK MENINGKATKAN
KUALITAS LINGKUNGAN HIDUP DI KOTA PARIAMAN**

Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

Oleh :

ASLAMAL HAYATI

1610113119

Dosen Pembimbing

Sri Arnetti, S.H., M.H. (Dosen Pembimbing I)

Syofiarti, S.H., M.Hum (Dosen Pembimbing II)

**PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM AGRARIA DAN SUMBER DAYA ALAM
(PK VIII)**



FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

“Pengelolaan Sampah Oleh Bank Sampah Untuk Meningkatkan Kualitas Lingkungan Hidup Di Kota Pariaman”

(Aslamal Hayati, 1610113119, Program Kekhususan Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 70 Halaman, 2020)

ABSTRAK

Bank sampah adalah tempat pemilahan dan pengumpulan sampah yang dapat didaur ulang dan/atau digunakan ulang yang memiliki nilai ekonomi. Sesuai yang dijelaskan dalam Peraturan Menteri Negara Lingkungan Hidup Republik Indonesia Nomor 13 Tahun 2012 Tentang Pedoman Pelaksanaan *Reduce, Reuse, dan Recycle* Melalui Bank Sampah. Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2008 Tentang Pengelolaan Sampah dan Peraturan Daerah Kota Pariaman Nomor 11 Tahun 2013 Tentang Pengelolaan Sampah. Sampah adalah sisa kegiatan sehari-hari manusia dan/atau proses alam yang berbentuk padat, sedangkan pengelolaan sampah adalah kegiatan yang sistematis, menyeluruh, dan berkesinambungan yang meliputi pengurangan dan penanganan sampah. Didalam Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup menjelaskan lingkungan hidup adalah kesatuan ruang dengan semua benda, daya, keadaan, dan makhluk hidup termasuk manusia dan perilakunya yang mempengaruhi alam itu sendiri, kelangsungan perikehidupan dan kesejahteraan manusia serta makhluk hidup lain. Walaupun sudah dijelaskan mengenai sampah dan bank sampah namun masyarakat masih kurang kesadaran dalam mengelola sampah terutama sampah plastik yang para masyarakat membuang sampah di lingkungan atau tanah yang kosong dimana akan menimbulkan pencemaran lingkungan akibat hal tersebut. Serta adanya bank sampah ini juga akan meningkatkan perekonomian masyarakat serta membuat lingkungan bersih. Dari hasil penelitian ini dapat diketahui: 1) Pengelolaan sampah oleh bank sampah di kota pariaman, 2) Kendala-kendala apa saja yang dihadapi dalam pengelolaan oleh bank sampah. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu empiris-sosiologis dimana data yang didapat langsung dari lapangan, teknik pengumpulan data yaitu wawancara dan studi dokumen. Dari hasil penelitian ini (1) pengelolaan sampah oleh bank sampah di Kota Pariaman belum terlaksananya dengan baik, dan (2) Kendala yang dihadapi dalam pengelolaan sampah ini yaitu kurangnya sarana dan prasarana, anggaran dan sumber daya manusia (sdm). Walaupun belum terlaksana dengan semestinya tetapi dengan adanya bank sampah ini sudah meminimalisir pembuangan sampah plastik ke TPA.

Kata kunci: Pengelolaan Sampah, Bank Sampah, Lingkungan Hidup